

## Hondureños Envían Ayuda a "La Prensa" de Managua

TEGUCIGALPA, enero 24 (EFE).— Medios de comunicación de Honduras enviarán equipo, archivos, y papel al diario "La Prensa" de Managua para apoyar su labor periodística, se informó hoy.

El embarque hacia Nicaragua se realizará desde San Pedro Sula, zona norte de Honduras, entre el 28 y el 29 de este mes y tiende a aliviar las presiones gubernamentales bajo las cuales trabaja actualmente el diario opositor nicaraguense.

Se dijo que la ayuda consiste en papel, una docena de bicicletas, cuatro motonetas, una fotocopiadora y archi-

vos.

Los medios de comunicación de Honduras estiman que aunque "La Prensa" tiene el permiso del gobierno de Nicaragua para poder circular, "está sometida a una férrea censura, que le impide estar al alcance de sus lectores a horas que le permita competir con los medios propagandísticos del gobierno".

También se dijo que "existen presiones de todo tipo contra el periódico, en forma particular para la adquisición de equipo y específicamente para obtener papel".



**DENUNCIAN ELECCIONES.** Puerto Príncipe, enero 24.— Los cuatro líderes opositores de Haití, denunciaron que las elecciones recién pasadas, fueron antidemocráticas y violatorias de la Constitución, en un acto organizado por las Iglesias Católica y Protestante. Izquierda a derecha: Silvio Claude, Louis Dejoie, Gerard Gourgue y Marc Bazin. (Cable-foto AP).

## Hijo de Industrial es Liberado en Guatemala

GUATEMALA, enero 24 (ACAN-EFE).— Adolfo Castillo Góngora, miembro de la familia propietaria de la firma "Cervecería Centroamericana", una de las más grandes de Guatemala, fue liberado por sus secuestradores el jueves pasado en esta capital, se informó hoy.

Castillo Góngora fue plagiado el 7 de enero pasado por varios hom-

bres armados cuando conducía su moto en la pista Tingo, ubicada en Mixco, 18 kilómetros al occidente de esta capital, junto con otros amigos, quienes denunciaron el secuestro.

Castillo Góngora, de unos 34 años de edad, ha representado a Guatemala en competiciones internacionales de

—Favor pase a la página 47.

## Líder Miskito se Reúne con Gobierno Sandinista

MANAGUA, enero 24 (EFE).— El gobierno de Nicaragua inició en esta capital negociaciones "sin agenda previa ni límite en los temas", para tratar de lograr una pacificación real en la costa atlántica, con el líder indígena Brooklyn Rivera, quien representa a la organización rebelde "Yatama".

Rivera, quien se en-

contraba exiliado en Costa Rica, llegó anoche procedente de San José, acompañado de una comitiva de 16 personas, incluido un representante del senador demócrata estadounidense Edward Kennedy y otro del gobierno costarricense.

El dirigente miskito se reunió con el presidente Daniel Ortega en

—Favor pase a la página 47.

## CIDH Fustiga los Juicios Políticos de Sandinistas

MANAGUA, enero 24 (AP).— La Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de los Estados Americanos (OEA) solicitó al gobierno nicaraguense mayor fluidez en las informaciones, tramitación de los casos pendientes y la anuencia para que ese orga-

nismo visite periódicamente el país.

Así lo informó hoy Marco Tulio Bruni Celli, vicepresidente de la organización, al terminar una visita de cuatro días con una delegación que presidió y que se entrevistó con funcionarios

—Favor pase a la página 43.

## Reagan Advierte Amenaza del Comunismo a México

WASHINGTON, enero 24 (EFE).— El presidente norteamericano Ronald Reagan advirtió hoy que México puede caer bajo la amenaza comunista, si el Congreso de Estados Unidos no aprueba el suministro de más ayuda para los "contras" alzados en armas contra el gobierno sandinista de Nicaragua.

"Hay quienes dicen que si yo apoyo a los combatientes por la libertad en Nicaragua, es porque está en contra del proceso de paz (en Centroamérica)", dijo Reagan en su acostumbrado mensaje radiofónico de los sábados.

A lo largo de la semana pasada, Reagan ha reiterado que no cesará en sus intentos de conseguir que el Congreso apruebe la entrega de más fondos para los "contras", una propuesta de la Casa Blanca sobre la que la legislatura votará a principios de



**INICIAN NEGOCIACIONES.** Managua, Nicaragua, enero 24.— El líder miskito Brooklyn Rivera, primer plano, camina acompañado de Tomás Borge, al iniciar las negociaciones sobre derechos de los indígenas de la costa atlántica. (Cable-foto AP).

## Corrupción Policial de Miami Modelo de Estudio

MIAMI (Florida, EE.UU.), enero 24 (EFE).— El nivel de corrupción de la policía de Miami ha alcanzado tal magnitud que el departamento de justicia norteamericano va a utilizar el caso como "modelo" para un estudio sobre corrupción policial.

El departamento policial de esta ciudad está envuelto en el mayor escándalo de su historia, con dos juicios en curso,

uno de los cuales, el famoso "caso del Río Miami" deja como cuentos de niños a la popular serie de TV "corrupción en Miami".

En los últimos dos años, desde que estalló el escándalo, 75 policías han sido suspendidos, expulsados o acusados de mala conducta. Catorce de ellos están implicados en el "caso del

—Favor pase a la página 47.

## Foro Opositor Ataca al Gobierno de Azcona

TEGUCIGALPA, enero 25 (EFE).— Una serie de "desaciertos" marcan los dos primeros años de gobierno liberal que preside José Azcona Hoyo, según el criterio de sectores políticos de oposición.

El mandatario hondureño cumplirá el 27 de enero, dos años de haber asumido la presidencia por mandato popular, pero en ese periodo, según los opositores, el gobierno no ha definido una política exterior y Azcona llegó al extremo de entregar la administración a la Agencia para el Desarrollo Inter-

nacional (AID).

Tales juicios fueron expresados en un foro que, para evaluar la labor que ha hecho Azcona en dos años, celebró el Partido Demócrata Cristiano de Honduras (PDCH).

Manuel Acosta Bonilla, miembro del Partido Nacional, segunda fuerza política, economista y ex Ministro de Hacienda, dijo que Azcona Hoyo ha entregado la administración de Honduras a la AID y que a cambio permite la presencia militar de Es-

—Favor pase a la página 43.

## Leslie Manigat Gana Elecciones en Haití

PUERTO PRINCÍPE, enero 24 (EFE).— Leslie Manigat ha resultado vencedor en los comicios presidenciales de Haití celebrados el pasado 17 de enero, con el 50:29 por ciento de los votos, informó hoy el Consejo Electoral Provisional (CEP).

Sin embargo, el gobierno militar haitiano todavía no lo ha reconocido oficialmente como nuevo presidente.

Manigat, de 57 años, es un profesor de ciencias políticas que vivió muchos años exiliado.

fundador y dirigente máximo del centrista partido de los demócratas nacionalistas progresistas (RDNP).

Las elecciones del pasado 17 de enero se celebraron en un clima de terror, y se estima que sólo voto alrededor del 20 por ciento de la población, debido al recuerdo de los hechos de violencia sucedidos en los comicios celebrados el 29 de noviembre de 1987.

Las elecciones de noviembre fueron suspendidas.

—Favor pase a la página 43.



**PRESENCIA PELEA.** Atlantic City, Nueva Jersey, enero 24.— Los artistas Cheryl Tiegs y Jack Nicholson presencian la pelea de boxeo entre Larry Holmes y Mike Tyson, el sábado 23. (Cable-foto AP).